

# 飛島支店だより



## 伊勢湾台風写真展示

9月12日から10月14日までロビーで  
展示を行いました。



## 村民体育祭に参加しました

初めて村民体育祭にお伺いさせていただきました。  
参加された方がとても楽しみながら競技  
をされているのがすごく伝わりました。特に飛  
島音頭は素晴らしかったので、次回は完ぺきに  
踊れるようにし、参加させていただこうと思  
います。



## ～飛島支店の仲間が退職されました～

8月31日で、金融窓口の青木さんが退職  
されました。いつもやさしい笑顔で飛島支店  
を包んでいてくれたので、青木さんが退  
職された後は誰の笑顔が支店を包むのか！！

皆様も誰の笑顔が一番やさしいか見てくだ  
さいね。でも、マスクがあるから分かりませ  
んね（笑） 一人減っても、職員一同今まで  
以上に頑張りますので、よろしくお願  
いいたします。



## 集落懇談会について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大によ  
り、2年間開催されませんでした。今年度  
は12月上旬に開催する予定です。詳細は各  
地区の生産組合長からお知らせしますので、  
ぜひ参加をお願いいたします。

## スマホ教室のお知らせ

11月29日（火）14時～、12月13  
日（火）14時～スマホ教室を行います。ス  
マホを使ってアプリを楽しんだり、ラインの  
使い方について学ぶ教室です。まだ席に余裕  
がございますので、興味のある方はぜひお申  
込みください。

